
ポリテクセンター香川 機械・ＣＡＤオペレーション科修了生
★池内 千乃 氏（２２歳）【前職：一般事務 正社員（小売業）】
令和３年８月 ポリテクセンター香川 入所
令和４年１月 ポリテクセンター香川 修了
令和４年２月 株式会社 総合技建コンサルタントへ入社

ずっとやってみたかったCADができたので、楽しかったです。

手書き製図も、今はなかなかやらないことなので、経験できてよ

かったです。一番思い出に残ったことは、3Dプリンターを使えた

ことです。自分で書いた図面が実際手にできるのが楽しくて、つい

いろいろ作ってしまいたくなります。ちなみに私は、コースターや

スマホスタンド、リンゴの模型を作りました。

設計補助・電話応対、図面や数

量計算書に間違いがないかチェッ

クし、成果報告書を作成したりし

ています。訓練で学んだCAD操

作が、とても役に立っています。

今は、覚える作業が主ですが、早く覚えて一人でも作業できる

ようになりたいです！

建築系の仕事に興味があり、そこからCADの存在を知って興味

を持ちました。CADを学びたいと思い、前職を辞めるタイミング

で、親からポリテクセンター香川のこと教えてもらい、受講しよ

うと思いました。

株式会社総合技建コンサルタント
営業部部長代理 小亀 重喜 氏

池内さんの、面接時の自然体で率直な受け答えと若

さに期待感を抱きました。現在は、測量・設計チーム

の一員として、CADはじめPCソフトを駆使し、当該

チームの業務進捗や成果品の高度化に大きく貢献され

ています。

私自身、元来「仕事を片付ける」という点で、男性

よりも女性が秀でてると感じています。また、抽象論

より具体論/現実論にたけていると確信しています。こ

れまでの歩みに自信をもって頂き、さらなる前進のた

めにポリテクセンターでの学びを！

株式会社総合技建コンサルタントは、道路や河川などの

公共インフラの計画・調査・測量及び土木設計、発電、送

電分野に係る電気設備の製造に従事しています。現在社員

は20名（役員含む）うち女性6名。労使間で相談し、社員

のライフプランに合わせた働き方に対応しています。

思いやりと優しさを持ち重要な社会インフラの整備に携

わる企業として地域住民の生活環境向上へ寄与できる企業

であり続けるよう努力しております。

https://sogogiken.co.jp

入所のきっかけや訓練科を選んだ理由を教えてください。

ポリテクセンターの訓練はいかかでしたか？

現在はどのような仕事をされていますか？

ポリテクセンターの受講者にメッセージをいただけま

すか？

池内さんを採用された理由は何ですか？また、働か

れている池内さんの印象等を教えてください。

機械分野の基本を理解し、

機械加工を意識した機械図面

作成及び3次元CADモデルの

作成を習得し、工作機械を使

用し、切削加工の基礎、技術

を理解、習得します。

仕事のやりがいや、今後の目標について教えてください

お話を伺った修了生 機械・ＣＡＤオペレーション科とは？

修了生の声
採用者の声

会社概要

さらなる前進のためにポリ
テクセンターでの学びを！

訓練で学んだこと
【CAD操作】が、
現在の仕事で役に
立っています！！

各種工作機械を用いた切削加工と機械製図の知識
を学びCAD操作ができる人材を育成します。

ポリテクセンター修了生の活躍事例


